



Pièces	<b>8 Pièces</b>
Superficie	<b>195 m<sup>2</sup></b>
Référence	<b>W-02UM6I</b>
Prix	<b>1 595 000 €</b>

Plascassier

Maison à vendre (06130)



Proche de valbonne et de sophia antipolis, cette charmante villa, et sa maison d'amis provençale, agréablement exposée sud-ouest, offre une vue panoramique sur l'estérel au loin. Idéalement située en position dominante et sans vis-à-vis, elle bénéficie d'une proximité avec une multitude de commerces, restaurants, médecins, transports en commun, et aussi d'écoles et d'une crèche à seulement quelques minutes à pied. Les collèges et lycées internationaux se trouvent également tout proche. Cette belle propriété de 195m<sup>2</sup> est baignée de lumière : vous serez séduit par son charme et sa vue ...

*Close to valbonne and sophia antipolis, this charming provençal villa and its independent guest cottage are delightfully south-west facing with panoramic views towards the red rock esterel mountains in the distance. The property is ideally situated in a private and dominant position, while in very close vicinity to a multitude of shops, restaurants, doctors' practice and public transport, and merely a few minutes' walk away to primary schools and nursery schools. International high schools and colleges are also nearby. This beautiful 195m<sup>2</sup> property is bathed in sunlight: you will be charmed ...*

## ENGEL & VÖLKERS

13 RUE DES ETATS UNIS - 06400 CANNES

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)







[www.maisonsetappartements.fr](http://www.maisonsetappartements.fr)

